



**News-Update mit Dienstag, 11.01.2022, 12:00 Uhr –  
aktuelle Informationen**

**Coronavirus – ab dem 11.Jan. 2022 gelten bundesweit folgende Regeln:**

- **FFP2-Maskenpflicht auch im Freien**  
Überall dort wo der empfohlene Mindestabstand von zwei Metern zu haushaltsfremden Personen nicht eingehalten werden kann herrscht nun eine FFP2-Maskenpflicht. Davon ausgenommen sind Situationen, wo der Mindestabstand von zwei Metern nur kurzzeitig unterschritten wird, wie z.B. beim bloßen „Vorbeigehen“ am Gehsteig etc.
- **Verpflichtende 2G-Kontrolle in Betriebsstätten des nicht-lebensnotwendigen Handels**  
Die Betreiber:innen haben dafür zu sorgen, dass beim Betreten der jeweiligen Betriebsstätte – spätestens jedoch beim Erwerb der Ware – der 2-G-Nachweis der Kundinnen und Kunden kontrolliert wird.  
Unseren Handelsbetrieben helfen wir, wenn wir bereits beim Betreten entsprechende Nachweise vorweisen, wie wir`s bereits von den Gaststätten gewöhnt sind.
- **Homeoffice**  
Mit Blick auf die erhöhte Ansteckungsgefahr der Omikron-Variante, sollen deutliche Kontaktreduktionen auch am Arbeitsort stattfinden und Arbeitnehmer:innen generell ins Homeoffice geschickt werden.
- **Schwangere Personen ohne 2-G-Nachweis**  
Schwangere Personen, die keinen gültigen 2-G-Nachweis besitzen, dürfen anstelle dessen einen negativen PCR-Test (Gültigkeit 72 Stunden ab Probenahme) vorweisen. Der Zugang zu den Hochrisikoseettings (d.h. zu 2G+- und Booster+-Settings) ist für ungeimpfte Schwangere unzulässig.

Die zusätzlichen Maßnahmen gemäß Landes-COVID-19-Schutzmaßnahmenverordnung bleiben bis einschließlich 20. Januar 2022 aufrecht:

- In der Gastronomie dürfen entweder maximal zehn Personen zuzüglich ihrer minderjährigen Kinder oder minderjährigen Kindern, gegenüber denen diese Personen Aufsichtspflichten wahrnehmen, höchstens jedoch zehn minderjährige Kinder, an einem Tisch sitzen, oder Personen, die im gemeinsamen Haushalt leben.
- An Veranstaltungen mit ausschließlich zugewiesenen und gekennzeichneten Sitzplätzen indoor (zB Konzerte, Theater) und outdoor dürfen maximal 500 Personen teilnehmen.

In der **Impfkoje Egg** kann man sich ohne Anmeldung impfen lassen. Auch Auffrischungsimpfungen sind möglich. Mitzunehmen sind ein amtlicher Lichtbildausweis und die E-Card. Geimpft wird das Mittel von Biontech/Pfizer.  
Betriebszeiten der Impfkoje in Egg:

- ✓ Donnerstag u. Samstag von 9:00 bis 18:00 Uhr
- ✓ Freitag von 9:00 bis 19:00 Uhr

## **Aus dem Josefsheim**

---

### **»Wandel und Wechsel liebt, wer lebt.«**

Richard Wagner

Unsere Mitarbeiterinnen bilden sich weiter - wir brauchen Verstärkung, Möglichkeiten bilden:

**Dipl. Gesundheits- und Krankenpfleger/in**  
**Sozialbetreuer/in**  
**Pflegfachassistenz**  
**Pflegeassistenz**  
**Heimhelfer/-in**

Unsere Mitarbeiterinnen schätzen die angenehme Atmosphäre eines kleinen Pflegeheimes und die familienfreundliche Unternehmensphilosophie.

### **Ausbildung Heimhilfe**

Sehr gerne informieren wir euch auch über Umschulungs- und Finanzierungsmöglichkeiten. Die Ausbildung zur Heimhilfe kann berufsbegleitend absolviert werden (Dauer vier bis fünf Tage pro Monat über ca. 6 Monate).

### **Hauswirtschaft / Wäscherei**

Unser engagiertes Team der Hauswirtschaft sorgt für eine angenehme Umgebung für unsere BewohnerInnen. Aufgrund der Veränderungen freuen sie sich über Verstärkung in Teilzeit.

Gerne informieren wir euch unverbindlich über die verschiedenen Möglichkeiten. Über einen Anruf bei Astrid (T 0680 4036831) oder Elisabeth (T 0660 5214007) freuen wir uns!

**„Alles was wir pflegen, hilft uns zu wachsen.“**

## **Seniorenbund Bizau**

---

Der erste Mittagstisch im heurigen Jahr wird am Mittwoch, den 19. Jänner 2022, stattfinden. Wir bitten die Anmeldung und die gültigen Corona-Bestimmungen zu beachten.

Wir sind zuversichtlich, unsere Faschingsveranstaltung am 24. Februar, „Gumpiger Donnerstag“, heuer als Preisjassen, wieder durchführen zu können.

Der Ausschuss des Seniorenbundes

## SV Bizau - Gratulation

---

Sensationell gewinnt Thomas Feurstein beim VSV-Biathlon in Egg die „offene Klasse“. Jodok Feuerstein, Kilian Feurstein und Anna Kathrin Ennemoser runden ein hervorragendes Mannschaftliches Ergebnis ab.

Auch unser junger Nachwuchs-Skispringer Luis Rauch landet auf der 60-Meter-Schanze beim VSV-Cup in Tschagguns auf dem tollen 2. Platz. Wir gratulieren herzlich!

Bizau, 11.01.2022



Für alle Mitarbeiter\*innen, Gemeindevorstand u. -vertretung  
Norbert Greussing, Bürgermeister